
21 de fev. de 2024 | [CCT] 1a Reunião Ordinária 

Participantes: Andrea Nunes Moreira De Carvalho Andrezza Monteiro Alves Antonio Gomes 
Barroso De Sa Cristiane Ayala De Oliveira Daniele Jovem da Silva Azevedo Farnezio De 
Castro Rodrigues Felipe Omena Marques Alves Fernanda Cavalcanti Ferreira Francisco 
Das Chagas De Sousa Francisco De Assis De Lima Gama Francisco Kelsen De Oliveira 
Gabriel Kafure Da Rocha Getulio Eduardo Rodrigues De Paiva Herlon Alves Bezerra Jane 
Oliveira Perez Jose Martim Costa Junior Julliana Melo Pinheiro De Araujo Keidylania Da 
Costa Santos Marcelo Iran De Souza Coelho Paulo Sergio Dalmas Rejane Rodrigues De 
Oliveira Rosilene Souza De Oliveira Sarah Tarsila Vasconcelos Santos Vitor Hugo de 
Oliveira Barros 
 
Anotações 

● A reunião foi iniciada às 08:40 pelo presidente do Comitê dando as boas vindas aos 
novos membros e apresentando os pontos de pauta: “1. Reformulações dos editais 
bolsas de pesquisa (1. Retirada da obrigatoriedade de histórico do estudante; 2. 
Metas como item não desclassificatório e sim como necessário para início do 
projeto; 3. Alinhamento sobre indeferimento de projetos por pendência - manter 
relatório com planilha atualizada de pendências); 4. Edital de fomento aos grupos de 
pesquisa; 5. Grupos de Trabalho da JINCE/JID 2024; 5. Outras que surgirem.” 

● O primeiro ponto foi apresentado por Paulo Sergio Dalmas. A retirada de 
obrigatoriedade do histórico como anexo foi aprovada por 12 votos a favor e 4 
contrários. Como critério de desempate foi adotado o CRE do aluno sendo 11 
favoráveis e 4 contrários. E a abertura de um período para adequação somente das 
metas com pendências nos projetos foi aprovada com 11 votos; a adequação 
documental com 2 votos e manutenção do modo atual com 4 votos; 

● O professor Francisco Kelsen De Oliveira apresentou o ponto 4, solicitando a 
indicação de membros do CCT para fazer a revisão do edital. Se dispuseram os 
membros Daniele, Francisco Gama, Getulio, Keidylania; 

● A profa. Andrezza Monteiro Alves apresentou o ponto “5.Grupos de Trabalho da 
JINCE/JID 2024;” em que mostrou o status atual da organização do evento.  

● A profa. Jane Oliveira Perezsugeriu “6. Sugiro incluir na pauta os novos membros do 
CCT  e as portarias.” Após as discussões, encaminhou-se para votação “1. Emissão 
da portaria com os novos membros das CPIPs” ou “2. Aguardar as nomeações em 
nível de PROPIP”. Após as deliberações, foi decidido o cenário 1 em que serão 
emitidas duas portarias: uma com as inclusões dos membros das CPIPs e outra com 
as alterações da PROPIP. 

 
Ações necessárias 

●  
 
 


